

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am kommenden Montag beabsichtige ich unter dem TOP "Anfragen der Ratsmitglieder" folgende Frage zu stellen:

Sachverhalt:

Die Fassade des letzten Gebäudes auf der linken Seite in der Kaffeegasse weist deutliche Risse auf. Aus meiner Laiensicht könnten sich die Risse im Mauerwerk fortsetzen, was die Standsicherheit und damit auch Passanten gefährden könnte.

Frage:

Sieht die Stadtverwaltung hier die Notwendigkeit eines baupolizeilichen Einschreitens?

Mit den besten Grüßen

Bernd Schwarz